

No. 1241

法大、4連覇

東京六大学野球秋季リーグ戦、法政の優勝をかけた明治との第一戦が10月22日秋晴れの神宮球場で行なわれた。

投手としてだけでなく打者としても定評のある江川は好投する鹿取投手の前にあえなく三振。明治は3回2死2塁3塁、江川最大のピンチを迎えます。打者は飯田。しかしここぞという時にはピシヤリとしめ、怪物ぶりを発揮します。法政は7回袴田前嶋の連続安打で均衡を破り、続いて金光が中前打、植松も左中間に三塁打を放ちこの回一挙に4点を奪い試合を決めた。

8回以後立ち直った江川は最後の打者松本を併殺打に打ちとり、試合終了。江川は明治から初の完封勝利通算47勝目、法政は優勝まであと一勝に迫った。翌10月22日行われた第2戦。法政は鎗田をマウンドに送り江川はベンチに温存、法政7点リードで迎えた9回裏明治最後の攻撃。PH吉田が右飛に倒れて法政は通算22回目の優勝を決めた。

三谷祭り

— 愛知・蒲郡 —

愛知県蒲郡市三谷町では10月23日、天下の奇祭として有名な“三田祭り”行なわれた。4台の山車とお船様が八剣神社に集合連獅子、大名行列、など奉納踊りも各町内からくり出し、町内を練り歩いた。この祭りがいつの頃から始まったか、定かではないがいい伝えによると、元禄年間の時、庄屋が夢中に八剣の神霊が若宮神社に渡られるのを見て、以来伝わったという。山車は途中、水中に曳行していたが昭和35年、埋立て以来、それもできなくなった。また山車も今年限りで造り変えられる。時代の変遷とともに祭りの姿も変ってゆく。